

Gemeinsam Impfen für gemeinsame Sicherheit

Eine Aktion des Bund Deutscher Karneval.

Die Pandemie ist vorbei, wenn sie vorbei ist. Entscheidend ist eine breite Immunität aller Menschen in unserem Land. Dafür braucht es eine hohe Impfquote von mindestens 80 bis 85 Prozent und die Anstrengung aller gesellschaftlichen Kräfte **jetzt**. Der Bund Deutscher Karneval nimmt diese Herausforderung an und fordert seine mehr als 5.300 Mitgliedsvereine auf zu einer bundesweiten Aktion:

Wir sind (nicht) närrisch – wir gehen Impfen!

In der bevorstehenden Session 2021/22 soll unser Brauchtum Fasching, Fastnacht, Karneval in seinen vielfältigen Facetten in Deutschland wieder möglich sein. Unsere Kinder und Jugendlichen wollen sich endlich wieder im karnevalistischen Tanzsport auf Turnieren messen und sich auch auf der Bühne zeigen. Wir wollen nach fast zwei Jahren Tristesse den Menschen wieder Freude bringen. Dafür gibt es nur einen Weg: **Lasst Euch Impfen** – am besten gemeinsam - motiviert die Zögerlichen und die Skeptiker*innen in unseren Reihen. Eine hohe Immunität der Erwachsenen ist auch eine Verpflichtung gegenüber den Kindern und Jugendlichen.

Startet ab heute gemeinsame Impfaktionen in Euren Vereinen mit Hausärzten oder in regionalen Impfzentren und dokumentiert diese. Motiviert andere sich impfen zu lassen und sendet uns diese Beiträge und Clips (max. 20 Sekunden) unter neuemedien@karnevaldeutschland.de zu!

Diese werden dann auf den social media-Kanälen des BDK gezeigt.

Gemeinsam in eine bessere Zukunft für Fasching, Fastnacht, Karneval!

Für das Präsidium
Euer

Klaus-Ludwig Fess
Präsident